



“XLIV ANIVERSARIO UNIVERSIDAD DE LA SERENA”

Rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, recibe distinción Doctora Honoris Causa

La rectora Luperfina Rojas hizo entrega de este grado honorífico en el marco de la celebración de los 44 años de la ULS, en el pentágono del campus Andrés Bello. A la actividad concurrió el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana quien destacó la importancia de las universidades estatales en las regiones.

También asistió la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés quien recibió la distinción por su amplia y notable trayectoria en el área de la formación universitaria.



Subsecretario de Educación, directivos superiores, vicerrectores, junta directiva, decanos, rectoras y directores de diarios regionales.



Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile, y Luperfina Rojas, rectora de la Universidad de La Serena.



De izquierda a derecha: subsecretario de Educación Víctor Orellana, rectora Rosa Devés, rectora Luperfina Rojas, gobernador regional Cristóbal Juliá, presidente de la junta directiva de la ULS Ernesto Velasco y seremi de Educación Nicolás Pérez.



Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile, y Luis Villagrán, director de Diario La Región.



De izquierda a derecha: Carolina Rodríguez, Alejandra Torrejón, Elena Jaime, rectora Rosa Devés, rectora Luperfina Rojas, Carla López, Lilian Alvarado y Patricia Cortés.



Rectora Luperfina Rojas y funcionarias del jardín infantil de la ULS, junto a niños y niñas preescolares.



Rectora Luperfina Rojas junto a estudiantes en el frontis del Campus Ignacio Domeyko.



Comunidad educativa y banda sinfónica juvenil de la Escuela Experimental Jorge Peña Hen.